

令和6年12月23日

## 第76回日本ハンドボール選手権大会香川県勢初優勝！

香川銀行 GiraSol kagawa (シラソル)



香川銀行 GiraSol kagawa は、令和6年12月18日～22日にかけて行われた「第76回日本ハンドボール選手権大会」において、見事優勝を果たしました。香川県勢初の優勝であり、チームのスローガンである「all together～見たことのない景色へ～」の通り、チーム創設32年にまた新たな歴史を刻みました。これもひとえに、日頃よりチームを応援してくださっている皆様のおかげです。誠にありがとうございました。

また、今大会最優秀選手賞に松浦未南、最優秀監督賞に亀井好弘が選ばれました。

今後も、香川銀行 GiraSol kagawa は、地域に元気を与え、地域に愛されるチームを目指して活動してまいります。引き続き、皆様のご支援とご声援を賜りますようお願い申し上げます。





## ◆選手のコメント **最優秀選手賞** No.27 松浦未南

たくさんのご声援ありがとうございました。  
まずは優勝できたこと、本当に嬉しく思います。  
優勝できたのもたくさんの方の支えがあったからだと思います。  
今回の優勝が無駄にならないようリーグ戦でも勝ち進んでプレーオフに進出できるよう頑張ります。  
これからもご声援のほどよろしくお願ひします。



## ◆監督のコメント **最優秀監督賞** 亀井好弘

いつもご支援ありがとうございます。  
日本選手権では、応援してくれる方々の期待に応えようと選手達がよく頑張り、大会に入ってから選手達が1試合ごとに成長していったことが優勝に繋がりました。勝因は「コミュニケーションによる共通認識」だと感じています。会場への移動中やホテルなどで、対戦相手の研究をしてコミュニケーションを取っていました。今後もコミュニケーションを大切に地道な努力を継続していきますので、引き続き熱い声援よろしくお願ひいたします。



## ◆関連する SDGs



以上